



¿QUÉ QUIERES COMUNICAR?

LAURA
PUENTE

#OPINIÓN

Con todo y los retos que enfrentó, recientes encuestas lo posicionan en plena competencia con Marcelo Ebrard y muy lejos de Claudia Sheinbaum

PARA ADÁN, LOS CAMINOS APUNTAN A BUCARELI

Todo apunta a que **Adán Augusto López** volverá a Bucareli, donde demostró ser un excelente operador de Palacio Nacional, esto en caso de no resultar ganador en la contienda presidencial interna de Morena que dirige Mario Delgado.

Recordemos que cuando el ex gobernador se encargó de la política interna del país, no titubeó a la hora de cabildear las órdenes de Presidencia y en esta recta final del sexenio, **Andrés Manuel López Obrador** necesitará la fuerza del tabasqueño para gestionar los últimos deseos de la silla presidencial, tan destacada fue su labor en la Segob que lo impulsó como un sólido precandidato de Morena, quien de no ganar el proceso interno, regresaría a Gobernación.

Adán inició su recorrido por el país hace un mes al igual que las otras corcholatas, ya suma más de 100 asambleas y su crecimiento en la opinión pública ocupó y preocupó tanto a los de casa como a la oposición, lo que propició diversos ataques mediáticos que poco impacto han tenido en las encuestas.

Corre el rumor que fungiría como jefe de campaña de Sheinbaum

Con todo y los retos que enfrentó el paisano del Presidente y su equipo, recientes encuestas lo posicionan en plena competencia con **Marcelo Ebrard** y muy lejos de **Claudia Sheinbaum**, aunque es el único que aún tiene techo para crecer en las preferencias ciudadanas, pues apenas va a la mitad de la campaña. En Palacio Nacional saben que el tiempo no ju-

gará a favor de **Adán**, pues su crecimiento es muy lento para los tiempos electorales, donde **Xóchitl Gálvez** se instaló como una contrincante para disputarle a Morena la Presidencia en 2024. En el caso de que **López Hernández** no sea elegido como coordinador de los Comités de Defensa de la 4T, se prevé que **Andrés Manuel López Obrador** le extienda la invitación a reinstalarse en la Segob. Recordemos que cuando esta corcholata se inscribió al proceso interno de Morena, con una carta emotiva de por medio, afirmó que no era renuncia, sino una separación del cargo.

Si la tendencia no cambia, la ex jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, será quien encabece a Morena en las elecciones presidenciales, resultado que **Mario Delgado** dará a conocer en septiembre. Por ello, el equipo cercano al presidente **Andrés Manuel López Obrador** sabe que 'su hermano' posiblemente regresará al Palacio de Cobián, aunque también corre el rumor de que en Presidencia ya hay un Plan B, donde **López Hernández** fungiría como jefe de campaña de **Claudia Sheinbaum**, a quien le falta un personaje de real impacto con las bases obradoristas y que refuerce el movimiento, trabajo que, sin duda, ejecutaría a la perfección el hermano más cercano del Presidente.

POROTROLADO... Con el impacto de **Xóchitl Gálvez** en la búsqueda de ser la candidata de Va X México a la Presidencia, parece que la CDMX quedó en el olvido, pues el Frente Amplio por México aún no elige un método de selección del candidato.

Hasta ahora, **Santiago Taboada** es el favorito de la oposición, pero no descarte que se metan a la disputa tanto el priista **Adrián Ruvalcaba**, como la senadora **Kenia López Rabadán**, quienes traen apoyo de sus partidos. Sin embargo, quien lleva mano para seleccionar al candidato es **Jorge Romero**, legislador que trae el control del panismo en la capital del país.

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEEN